

Sinopsis

Jacques Lemire

En calidad de alto miembro de la Autoridad Central Canadiense en materia de MLA y extradición, y exmagistrado de enlace por Canadá, apostado durante siete años y medio en Francia, Lemire hablará de los desafíos y logros que surgen cuando dos sistemas jurídicos muy distintos se convocan para cooperar en asuntos penales. Se referirá, además, a la función del Magistrado de Enlace a la hora de sortear estas diferencias y facilitar la cooperación. Las diferencias entre sistemas, en cuanto a pedir o brindar asistencia, pueden ser de índole probatoria o procedimental; dos áreas en las que un magistrado de enlace puede contribuir además de identificar canales para pedir asistencia. Hablará de su experiencia y la de Canadá respecto de adscribir funcionarios de enlace en el exterior y acoger a magistrados de enlace del exterior.